

Ce raid était le vingt-septième

17-10-2021

Hanoï (A.F.P.) - L'aviation américaine a détruit, jeudi en début d'après-midi, le bâtiment principal de la gare ferroviaire de Hanoï. Les chasseurs-bombardiers américains ont également touché l'ambassade de Cuba qui se trouve à proximité, en plein centre de la ville. Ce raid était le vingt-septième effectué par l'aviation américaine sur la capitale nord-vietnamienne depuis lundi soir.

Le Monde, 22 décembre 1972

Jean-Jacques Salomon

palo@editionsdupalio.fr